

1980

Vol. 4

No. 1

Le Régional

—
BULLETIN
DE LA
REGION NORD-OUEST
DU QUEBEC
(Région No. 1)

—
C.P. 333

Gatineau
P.Q.

COMITE SORTANT...

Notre région connaît cette année un changement majeur en ce que le Comité Exécutif est remplacé pour une nouvelle équipe.

Nous voulons profiter de cette occasion pour remercier bien sincèrement, en votre nom, cette merveilleuse équipe qui a maintenant terminé son excellent travail, surtout si l'on considère qu'on lui avait demandé un prolongement de mandat pour une troisième année. Ces serviteurs dévoués ont été à la tâche constamment pour vous servir, et ils ont sacrifié leurs temps de loisirs au service de A.A. et de la région.

Ces remerciements s'adressent à ceux qui ont fait partie de ce comité: Angelo C., Raymond C., Jean-Yves L., Elie S., Robert R., Georges W., Yvette C., Lucien B., Maurice B., et Damien G.

Ces gens-là méritent tous notre reconnaissance pour leur généreux dévouement.

L'HERITAGE DE SERVICES

Cet héritage se résume à transmettre le message.

C'est ainsi que le service A.A. comprend tout ce qui peut nous permettre de secourir un compagnon souffrant, incluant tous les moyens qu'offre la Douzième Etape, à partir d'un appel téléphonique de 10 cents et d'une tasse de café, jusqu'au Bureau des Services Généraux chargé des activités nationales et internationales. La somme totale de ces services constitue notre Troisième Héritage de Service.

Nos services comprennent les lieux de réunion, la coopération hospitalière, les bureaux d'intergroupe; ils signifient aussi des brochures, des livres et tous genres de publicité. Ils requièrent des comités, des délégués, des syndicats et des conférences, sans oublier que ces services doivent être soutenus par des contributions volontaires perçues au sein même de la Fraternité.

3

40e Anniversaire des A.A.

Cet événement sera célébré par une Convention Internationale à l'astrodome de la Nouvelle-Orléans, en Louisiane, du 3 au 6 juillet 1980.

Vous êtes cordialement invités à y assister. Votre groupe a reçu des formules d'enregistrement à cet effet. Des voyages nolisés par avion s'organisent à Montréal et à Ottawa.

Des conférenciers renommés du monde entier participeront à cette convention. Il y aura de la variété pour tout le monde.

On y attend une foule de pas moins de 25,000 personnes. Ce sera la fête!

C'est une excellente occasion pour planifier vos vacances dans ce coin qu'on dit très pittoresque. C'est aussi une opportunité unique de voir A.A. à l'oeuvre dans le monde.

Ne manquez pas cette chance car elle ne se produit qu'à tous les cinq ans.

4

Mot de l'Editeur

Il y a trois ans, avec le début de la Région No. 1, naissait notre Bulletin Régional dont nous sommes devenus très fiers.

Ce bulletin fut l'instrument de communication entre le Comité Régional et les R.S.G. de tous les groupes. Nous avons donc pu partager de nombreuses expériences et renseigner les groupes quant aux problèmes, aux décisions, renseignements, directives ou autres, originant du Comité Régional.

Votre éditeur tient à remercier tous ceux qui ont collaboré avec lui en lui suggérant des sujets d'articles et d'expériences à partager. Car il faut dire que le bulletin a été le résultat d'un travail d'équipe de la part des membres du Comité Exécutif.

Ceci est ma dernière copie, et je formule le voeu que le Bulletin Régional connaisse une longue vie!

ROBERT R.,
Editeur

CHANGEMENT DE LOCAL

A la suite des récentes élections, les bureaux du Comité Régional, présentement installés à Hull, seront déménagés, vers le 15 décembre, à Laval (secteur Pont Viau).

Une réunion conjointe du comité sortant et du comité nouvellement élu aura lieu pour discuter de la continuité et du transfert des pouvoirs.

Le nouveau comité commencera à fonctionner le 1er janvier 1980 et un avis de changement d'adresse vous sera communiqué en temps et lieu.

Tout ceci est fait en vertu du grand principe de la rotation dans A.A. qui veut que vos dirigeants ne soient élus que pour une période de deux ans.

Nous souhaitons que les bonnes relations continuent à exister avec la nouvelle équipe comme elles l'ont été depuis les trois dernières années.

Merci à tous!

Chers amis AA:

Au 31 décembre 1979 sera venu le temps pour moi de vous quitter. Vous savez qu'à chacune des fonctions dans le Mouvement des Alcooliques Anonymes, la rotation est inévitable. Celle du Délégué à la Conférence de New York n'en est pas exempte. Je profite de cette occasion pour remercier tous les membres qui m'ont fait confiance à ce poste avec autant de responsabilités. Je tiens à remercier les membres du Comité Régional qui m'ont secondé dans mon travail - tout cela a été pour moi une expérience inoubliable remplie de joie et de bonheur, et pour cela je suis reconnaissant envers vous tous et le mouvement des Alcooliques Anonymes. Je souhaite qu'un jour vous aurez aussi le bonheur de servir à ce même niveau de service. Les années 1978 et 1979 ont été les meilleures années de ma vie. J'aimerais aussi profiter de cette occasion pour vous offrir à vous et les vôtres les souhaits de Noël et du Nouvel An!

Votre délégué - ANGEL C.

MEILLEURS SOUHAITS

Le message de Noël d'amour et de paix qui entoure le monde, nous remplit de joie. C'est un temps pour célébrer un grand miracle d'amour.

Chaque jour, nous A.A., expérimentons le miracle de la sobriété, soutenu seulement parce qu'il est partagé et parce que nous avons ce merveilleux cadeau, nous sommes privilégiés de participer à la paix et la joie de cette période des fêtes. A ce temps-ci, nous, qui vivions dans la crainte et l'isolement de l'alcoolisme, nous souvenons du privilège d'avoir été choisis.

Nous tous, du Comité Régional, vous transmettons nos souhaits les plus sincères de bonheur en partageant ce message, maintenant et pour la nouvelle année.

Puissiez-vous, ainsi que ceux qui vous sont chers, bénéficier de la joie de Noël et de la paix de l'amour librement donné.